

Medienmitteilung vom 2. November 2015

Zuchwil: Linienbus erfasst Fussgängerin

Heute Vormittag wurde eine Fussgängerin an einer Haltestelle in Zuchwil von einem Linienbus erfasst. Sie zog sich dabei so schwere Verletzungen zu, dass sie mit der Ambulanz in ein Spital gebracht werden musste.

Am Montag, 2. November 2015, gegen 11.20 Uhr, wartete eine Fussgängerin an der Haltestelle McDonalds in Zuchwil auf den Bus. Als sich dieser in langsamer Fahrt näherte, wurde sie aus noch nicht restlos geklärten Gründen vom Bus erfasst. Dabei zog sich die Fussgängerin so schwere Beinverletzungen zu, dass sie mit der Ambulanz in ein Spital überführt werden musste.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)